

Neue Packungsgröße für Kräuterbitter TATAR® Lebens-Elixier

TATAR® Lebens-Elixier nun auch in 0,2l Flasche erhältlich

Königsee-Rottenbach. Das Thüringer Traditionsunternehmen **Hofmann & Sommer**, bekannt durch seine traditionellen Arzneimittel wie Dreierlei-Tropfen, Hingfong-Essenz Hofmann's® oder auch Sepso® J erweitert das Sortiment des **TATAR® Lebens-Elixiers** um die Packungsgröße 0,2 Liter. Bisher war der Kräuterbitter nur in einer 20 ml Variante in Apotheken und ausgewählten Shops erhältlich.



TATAR® Lebens-Elixier ist ein traditionsreicher Kräuterbitter mit 14 Kräutern und Gewürzen, der in den Napoleonischen Kriegen ist. Im 20. Jahrhundert war er als Gesundheitspflegemittel in Drogerien erhältlich. In den 1980er Jahren wurde die Produktion eingestellt. **Hofmann & Sommer** hat das Erzeugnis 2014 als Kräuterbitter wiederbelebt. **TATAR® Lebens-Elixier** empfiehlt sich als klassischer Aperitif, Digestiv und in geselliger Runde.

Weitere Informationen unter www.tatar-lebenselixier.de

Seit 110 Jahren - Bewährte Arzneimittel aus Thüringen.

"Alte Bekannte" wie Hoffmannstropfen, Dreierlei-Tropfen, Hingfong-Essenz Hofmann's®, Sepso® J, Cidegol® C und viele mehr kennen Sie aus Ihrer Haus-Apotheke. Ihren Ursprung haben diese traditionsreichen Arzneimittel in Königsee, wo manche von ihnen seit fast 110 Jahren im Hause **Hofmann & Sommer** hergestellt werden.

Das Unternehmen wurde 1906 in der Stadt am Nordrand des Thüringer Schiefergebirges als familiäres Laborantengeschäft in der Tradition des Olitätengewerbes gegründet. Daraus entwickelte sich in den 1950er Jahren unter den schwierigen Bedingungen der jungen DDR ein weit über die Grenzen Thüringens hinaus bekannter Arzneimittelhersteller.

Nach der Zwangsverstaatlichung 1972 verlor das Unternehmen in den 1980er Jahren seine Eigenständigkeit, wurde seiner traditionsreichen Arzneimittel beraubt und damit auch seiner Identität. Erst mit der Reprivatisierung nach der Wiedervereinigung konnte die Thüringer Erfolgsgeschichte fortgesetzt werden. Beginnend mit zehn Mitarbeitern und wenigen Arzneimitteln entstand seitdem eine Firmengruppe mit 90 Arbeitsplätzen und Niederlassungen in Königsee, Pößneck und Berlin.

Neben den „Alten Bekannten“ zählen heute viele weitere Arzneimittel, Homöopathische Komplexmittel, Kosmetika, Nahrungsergänzungsmittel und Lebensmittel zum Sortiment der Unternehmensgruppe.